

THE ROTARY CLUB OF TOTTORI NORTH

鳥取北ロータリークラブ

2018
2019

会長……森本 美明 副会長……小林 弘尚 幹事……田中 和夫
会計……松本 啓介 SAA……塚田 隆 活動記録担当リーダー……入江 容子



例会場: ホテルモナーク鳥取 例会日: 火曜日12:30~13:30

Tel.24-3536 Fax.29-6741

■創立: 昭和36年2月23日 ■事務所: 鳥取市扇町22-1 山陰合同銀行鳥取駅南ビル

E-mail kitare@infosakyu.ne.jp <http://www.infosakyu.ne.jp/kitare/>

国際ロータリーのテーマ
インスピレーションになろう

今週の例会

2019年4月16日(火) 四つのテスト 第2826回
 ◆ロータリーソング ◆地区研修・協議会の報告
 それでこそロータリー
 ◆献立 和食

※例会終了後、職場訪問
 「隼ラボ」

2019年4月23日(火) 第2827回
 ◆唱歌 花
 ◆献立 カレーバイキング
 ◆委員会事項 出席表彰

◆会員卓話
 中嶋司耕さん
 齊藤 敦さん

先週の例会

2019年4月9日 (火)

会長挨拶

我クラブ会員、中島さん、廣谷さんの県議当選をお祝します。

沖縄の宮古島に新しい空港「みやこ下地島空港」がオープンしました。もともとこの空港はパイロット訓練用の飛行場でしたが、今般あらたに民間に開放され宮古島は既存の宮古空港と合わせ2つの空港を持つことになりました。

これまで宮古島は沖縄の中ではもっとも「田舎」と呼ばれてきた島で開発が遅れ、島の産業はサトウキビ、ゴーヤなどの農業が主で観光は二の次でした。しかし、15年1月に伊良部大橋が開通するとそれまで43万人だった観光客は17年度は98万人と倍増し島の様相は一変した。

島のホテル旅館数はわずか46棟2,432室にすぎない。ここに100万人を超える観光客が押し寄せたのだからたまたものではない。この激変ぶりを東京

の大資本が見逃すはずはなく、島は空前のホテル新設ラッシュとなり、島のリゾート予定地は坪あたり2,000円だった土地が、坪あたり100万円で取引されわずか数年で地価の1部は500倍に跳ね上がったそうです。島の海岸の土地は買い占められ短期間にたくさん開発計画が持ち上がった為、建設資材は間に合わなくまた建設作業員が全く不足し日当は5万円を超え東京の2倍に相当し信じられない光景となっているそうです。

また、更に深刻なのは宮古島の平良港に20年度までに15万トンの大型クルーズ船が接岸できる埠頭が建設中でクルーズ船での観光客は36万人を見込んでおり、際限なく増える需要を吸収できるのか途方に暮れてしまう。と島の関係者は嘆いています。沖縄本島には何回か行ってますが宮古島へはまだ行ってません。出来るだけ早く行って見たいと思ってます。今後の宮古島の動向には目が離せません。

幹事報告

- 到着文書
- 総社吉備路RC創立30周年記念誌
- 例会変更・メーキャップ情報

クラブ名	日にち・受付会場	
倉吉東RC	4.18(木)	倉吉シティホテル3階
米子RC	4.26(金) 6.21(金)	ANAクラウンプラザホテル米子

3. その他の報告事項

- クラブ運営計画書2018年度報告原稿の依頼
- 新入会員の梅田さんの公示は本日まで。
- GW明けの例会欠席の取扱いについて。

松下さんよりお父様の会葬の御礼がありました。

委員会事項

- 出席率報告

4月9日 会員47名中 欠席5名 89.36%
 3月26日 補正後 欠席9名 80.43%

◎誕生日御祝

入江宏一さん 角脇篤彦さん 田邊賢二さん

◎社会奉仕委員会福田リーダーより

4/14に鳥取砂丘一斉清掃があります。よろしくお願い致します。

*スマイル報告(本日33,000円 累計418,641円)

森本美明さん 当クラブ会員の中島さん、廣谷さんの県議会議員当選をお祝いいたします。おめでとうございます。

田中和夫さん 先日の合同IMご参加の皆さん、お疲れ様でした。

松下栄一郎さん 父の葬儀に当たり、森本会長はじめ、多くの皆様より御会葬いただき、ありがとうございました。

竹田達夫さん 中島さん、廣谷さんおめでとうございました。

植田哲朗さん 一生に一度のテレビ取材を受けました。令和に改元のおかげでしょうか。4月1日に、山陰中央、日本海、NHK、4月2日にBSSでした。お蔭で体調を崩しました。

笹野真紀さん ①先日は2次会での御利用、誠にありがとうございました。②中島さん、廣谷さん当選おめでとうございます。

米田由起枝さん 牧浦さん、先日のIM後はお世話になりました。またお願ひします。

早退 1件

* 2大御祝(本日6,000円 累計120,000円)

入江宏一さん
角脇篤彦さん
誕生日
田邊賢二さん

卓話

「第1・第2グループ合同IMに参加して」

森下泰年さん

今回初めて参加させていただきました。今大会は鳥取RCがホストクラブで、大会テーマは「ロータリーに生きる」です。鳥取県内東中西部より300名以上(登録は421名)参加されていました。我が鳥取北RCは21名(全員登録)が参加しました。

オープニングは、ソプラノ歌手の内海万里子さんのコンサートでその透き通った心が洗われるような歌声に会場が魅了されました。その後、開会式各種セレモニーが続き、注目の講演は次の通りです。

- ①基調講演「職業奉仕の重要性について」(渡辺好政
パストガバナー)
- ②記念講演「スポーツビジネスの現状と今後」(株)アシックス代表取締役会長CEO尾山基氏)
- ③懇親会

まず、最初の渡辺パストガバナーの講演は格調高く平易でわかりやすいものでした。印象に残ったのはキーワードとして言っていた「持続可能性」(サステナビリティ)という言葉です。今やロータリーの合言葉となっているようです。それぞれの会社・事業で持続可能性を追求することが大事である。平たく言うと自分の会社・事業所をつぶさず発展させる事。将来にわたって持続可能な開発目標をもって、しっかりと自分の仕事を続けていくことがロータリーも地域をも発展させていくことになる。ということでした。そして職業奉仕の思想は四つのテストがベースになるとお話をでした。

最後に懇親会があり、相互の親睦で盛り上りました。またこの中で次年度ガバナー補佐・ガバナーエレクト・ガバナーノミネートのご紹介・ご挨拶もありました。このIMは会員相互の親睦だけでなくロータリアンが何たるかを勉強する意義ある機会だと思いますし、地区大会の次に情報を共有できる貴重な機会だと思います。まだ参加されていない方はもちろん、多くの方の積極的なご参加をお薦めします。

田中英剛さん

開会式・基調講演の後、会場を移しての記念講演だったのですが、その間向かいの部屋でティールームが用意されており、そこには鳥取RCさんが今までに交換したバナーの展示もありました。国内RC153海外RC90計243と多数のバナーがありました。私も札幌・名古屋とメークアップした時に交換させていただきましたが、こうして展示されると気持ちがいいものでした。これから県外に出張されてもし

時間のある方は、他県でのメークアップも検討していただけたらと思います。

次に記念講演といたしまして、株式会社アシックス代表取締役会長CEO尾山基(もとい)氏による講演がありました。演題は「スポーツビジネスの現状と今後」でした。社名の由来は、古代ローマの作家ユウェナリスが唱えた「健全なる精神は健全なる身体にこそ宿るべし」その頭文字、A、S、I、C、Sを並べたものである。

講演内容

- ・サッカーのイニエスタ選手・テニスのジョコビッチ選手・野球のイチロー選手・大谷翔平選手・健康寿命と平均寿命・リボーンウェアプロジェクト 等々

植田哲朗さん

渡辺PGからは久しぶりに「職業奉仕」のお話を聞き、新鮮な感じがしました。田邊年度に幹事をし、福石年度にロータリー財団担当をしたあたりから地区的活動が財団一辺倒だったような気がします。ようやくロータリーの本来の職業奉仕に帰ってきたことは歓迎すべきことかもしれません。ただ、それは財団事業を否定するものではありません、私自身、財団事業は大切であるので推進した一人でもあります。

今日は、渡辺PGのお話を主にいたします。

渡辺PG曰く、「ロータリーは奉仕の心をもった会員の組織です。」多団体とは違い、奉仕活動をする事が目的ではなく、奉仕の心をもった会員一人一人が職業奉仕を実践することが大事で、まずは自分の会社を潰さないことだということです。日々四苦八苦している自分としては耳の痛い話です。

皆さんは別でしょうが、私は、なんか徽章を付ける自信を無くしました。

さて、IMは「四大奉仕部門による自由討論会で、その目的は、会員相互の親睦と面識を広め、会員にロータリー情報を伝えることにあります。」

私は、このような会に出席する時は、常に鳥取北クラブが主管することになったら、どのようにすれば良いのだろうかと考えるようにしています。例えば、受付の仕方、懇親会の仕方、会員の行動等・・・

内容は、時の実行委員会が考えられたらしいとして、会員一人一人が自分のテーマとして常に意識されるようになれば、いろんな会が面白くなると思います。

何にしても、義務で出席するほどつまらない会はありません。そこでしっかりと感動を味わってください。

どうしたら楽しく活動できるのかを考え、そして周囲にポジティブな影響を与えることができるようになれば、また、どのポジションでも、どの階層でも、すべての人がリーダーシップを發揮できるようになれば、わがクラブは、もっと活性化したクラブになれるのではないかでしょうか。

以上、報告を終わります。



(担当 入江容子)